



Mit neuer Strategie in eine erfolgreiche Zukunft

Das Haus im Park wurde in diesem Jahr vom bisherigen Altersheimverein zu einer gemeinnützigen Aktiengesellschaft umorganisiert. Zusätzlich zur neuen AG gibt es einen «Förderverein Haus im Park».

Diese sinnvollen Veränderungen haben keinerlei Einfluss auf die Bewohnenden. Ganz im Gegenteil: Für das Personal (über 130 Mitarbeitende) ist es eine erfreuliche Botschaft, dass die Zukunft des Pflegeheimes gesichert ist und sich die Trägergemeinden Schönenwerd, Gretzenbach, Eppenber-Wöschnau und Däniken langfristig dazu bekennen. Eine optimale Ausgangslage.

Der bisherige Vorstand des Altersheimvereins sowie die Strategiegruppe wurden im Sommer 2024 mit Dank verabschiedet. Die Strategieplanung ist eine der Hauptaufgaben des neuen Verwaltungsrates (siehe Foto).



Heimleiter Markus Hunn:
«Heute wie in Zukunft stehen die Bewohnerinnen und Bewohner im Zentrum unseres Handelns. Dies gemäss unserem Motto «Sonne im Herzen».

Es ist das Ziel, ihnen jeden Tag so angenehm wie möglich zu gestalten. Wir können uns auf motiviertes und fachkundiges Personal verlassen. Unser Haus bietet zudem mit dem wunderschönen Park einen optimalen Erholungsraum. Es bereitet uns allen grosse Freude, für das Haus im Park tätig sein zu dürfen!»



Verwaltungsratspräsident Richard Marty:

«Die Umsetzung der neuen Strategie erfordert von allen Beteiligten «Einsatz mit Herz» und Geduld. Wir sind gut unterwegs.

Das regionale Pflegeheim Haus im Park ist ausgezeichnet geführt und finanziell gesund. Die zukunftsgerichtete, rollende Strategieplanung, die unter der Federführung der Gery Meier Consulting, Däniken, zusammen mit der Strategiegruppe erarbeitet wurde, ist kein Selbstläufer, sondern für alle Verantwortlichen eine Herausforderung.

Der Verwaltungsrat und der Vorstand des Fördervereins haben mit Begeisterung und Elan ihre Tätigkeiten aufgenommen. Wir dürfen feststellen: Das Haus im Park ist fit für die Zukunft!»

Das zeichnet uns aus

- Das Haus im Park liegt in einem wunderschönen, erholungsfreundlichen Park. Der gepflegte Park bietet Lebensraum und Lebensqualität.
- Durch Aktivitäten und Anlässe schaffen wir Möglichkeiten für Begegnungen.
- Die Bewohnerinnen und Bewohner stehen im Mittelpunkt; ihre Bedürfnisse sind für uns das zentrale Anliegen. Die Bewohnerinnen und Bewohner werden ganzheitlich, einfühlsam und fachkompetent gepflegt und begleitet.
- Wir schaffen eine wohnliche und familiäre Atmosphäre, in der sich Bewohnerinnen

und Bewohner, Angehörige, Besucher und Mitarbeitende wohlfühlen.

- Wir achten die Privatsphäre jederzeit.
- Die Zimmer sind nach zeitgemäßem Standard ausgerüstet. Die Bewohnerinnen und Bewohner richten ihre Zimmer nach den Gegebenheiten und ihren persönlichen Bedürfnissen und Wünschen ein.
- Bei uns gibt es feines Essen. Unsere Speisen sind gesund, ausgewogen, abwechslungsreich und auf die Bedürfnisse abgestimmt. Erforderliche Diätformen und Kostformen sind für uns selbstverständlich.
- Alle Mitarbeitenden sind engagiert, fachlich kompetent und arbeiten verantwortungsbewusst.
- Alltagsgestaltung, Begleitung und Pflege richten sich nach den unterschiedlichen Persönlichkeiten, Bedürfnissen und den individuellen Lebensgeschichten. Wir bieten ihnen fachliche Begleitung, Sicherheit und Geborgenheit rund um die Uhr.

Verantwortlich: Haus im Park



Der neue Verwaltungsrat, von links: Felix Hug, Richard Marty, Patrizia Flavia Steinacher, Christian Käser, Matthias Suter, Christoph Offenhäuser (Foto zVg)

Auskünfte

Haus im Park
Kreuzackerstrasse 24 | 5012 Schönenwerd
062 858 43 00 | info@hausimpark.ch
www.hausimpark.ch